

## 5年生 集団宿泊教室 ～「できてよかった。」～

11月4日(木)～5日(金)の1泊2日で集団宿泊教室を実施しました。この行事は、2度の延期を行い、利用施設も菊池少年自然の家に変更して行いました。出発式や解散式では、子供たちから「できてよかった。」という言葉が聞かれましたが、まったく同じ気持ちでした。

天候に恵まれ、現地では計画どおりの活動が実施できました。また、子供たちは、生活においても活動においてもよくがんばっていたそうです。特に体調をこわす子供も出ず、とても充実した行事になったことをうれしく思っています。

5日の宿題で、お家の人に現地でのことを話すことになっていましたが、たくさん聞かれたでしょうか。



## 寄付の紹介

本校では、卒業生の方から一昨年度・昨年度と連続で、子供たちのために本の購入費として10万円ずつの寄付をいただいていた。購入した本については「かずちゃん文庫」として図書室で保管し、日々児童が読んでいます。背表紙にクローバーのマークを付け、裏表紙に「かずちゃん文庫」の消しゴムハンコを押しているの、保護者の方も分かれると思います。

そして、大変ありがたいことに、今年度も同様に寄付をいただきました。今後、本を購入する予定ですが、現在、今年度購入分の本に押す消しゴムハンコを作っていただけの方を探しています。保護者の方で、趣味等でつくられる方がおられましたら、是非ご連絡ください。また、紹介でも構いませんので情報をいただけると助かります。

なお、費用は学校で負担いたします。

## 1年生 給食試食会

延期していたこの取組も、5日(金)にやっということができました。4校時は、親子で食育の学習を行い、その後親子で一緒に給食を食べてもらいました。親子一緒といっても、感染防止に配慮しながら、一方を向いて、静かということになりましたが、子供たちはとてもうれしそうでした。



